

**PROVINCIA | Diputación**

**La Diputación ejecutará en 2013 dos obras de carácter medioambiental valoradas en más de 2 millones de euros**

**Ambas cuentan con financiación europea a través de fondos FEDER**

**Redacción**

Miércoles 26 de diciembre de 2012 - 16:01



La Diputación de Córdoba comenzará a ejecutar en un breve plazo de tiempo dos obras de marcado carácter medioambiental gracias a la aprobación por parte de la Junta de Gobierno de la contratación de las obras de eficiencia energética y alumbrado público en Peñarroya-Pueblonuevo y a la adjudicación definitiva de la nueva línea de tratamiento de residuos sólidos urbanos (RSU) en el complejo medioambiental de Montalbán.

El portavoz del Gobierno de la Diputación, Andrés Lorite, ha explicado que la actuación de Peñarroya, cuyo importe alcanza los 950.000 euros, está incluida

en el Plan de Actuación Integral de la Zona Norte, acogido a las ayudas del FEDER, y “viene a generar ahorro energético a través del cambio del alumbrado público y las luminarias”.

La financiación de la obra es de carácter plurianual y está cofinanciada por fondos europeos (666.206 euros), del Ayuntamiento (190.344 euros) y de la Diputación de Córdoba (95.172 euros). La adjudicación del contrato se realizará por procedimiento abierto.

Lorite ha valorado satisfactoriamente esta intervención, con un plazo de ejecución de nueve meses, ya que “permite una reducción del consumo de energía eléctrica por parte de los ayuntamientos, ahorrando hasta un 30%, y por aspectos medioambientales y de eliminación de contaminación lumínica”.

Además, ha proseguido, el proyecto se suma a los que se están acometiendo en Valsequillo y Obejo, también con fondos europeos, y a las actuaciones de eficiencia energética desarrolladas por la Agencia Provincial de la Energía de Córdoba.

La Junta de Gobierno ha aprobado, también, la adjudicación a la empresa UCOP Construcciones S.A de la construcción de una segunda línea de tratamiento de RSU en el Complejo Medioambiental de Montalbán, obra incluida en el Programa de Ayudas del Fondo Europeo de Desarrollo Regional y que supone una inversión de 1,2 millones de euros.

El portavoz del Gobierno ha subrayado la importancia de esta actuación que “duplica el sistema de tratamiento en una planta que es gestionada por Epremasa y que va a permitir aumentar al doble su capacidad”. Del mismo modo, ha insistido en que “estará en marcha antes de que termine 2013” ya que el plazo de ejecución es de seis meses.